
 

質
問
：
補
正
予
算
で
は
、
競
輪
事
業

と
雄
琴
駅
周
辺
土
地
区
画
整
理
事

質
問
：
県
立
高
校
が
統
廃
合
さ
れ
れ

ば
、
ま
す
ま
す
競
争
が
加
速
す
る

こ
と
が
危
惧
さ
れ
る
が
、
今
回
の

統
廃
合
計
画
に
対
す
る
市
教
育
委

員
会
と
し
て
の
意
見
は
？ 

答
弁
：
各
校
の
特
色
あ
る
学
校
づ
く

り
が
推
進
さ
れ
、
生
徒
も
一
人
ひ

と
り
が
自
ら
の
生
き
方
や
能
力
な

ど
を
主
体
的
に
考
え
、
幅
広
く
自

分
に
合
っ
た
進
路
選
択
を
進
め
て

き
た
も
の
と
考
え
る
。 

質
問
：
全
県
19
の
市
町
の
う
ち
12
市

町
議
会
で
滋
賀
県
に
計
画
の
中
止

景
気
対
策
に
実
効
性
の
あ
る 

補
正
予
算
を 

―
61
億
円
補
正
予
算 

八
木 

修
市
議 

統
廃
合
あ
り
き
で
な
く
、 

豊
か
に
学
べ
る
高
校
に 

―
県
立
高
校
再
編
問
題 

杉
浦
と
も
子
市
議 

生
活
再
建
を
優
先
し
た 

収
納
対
策
を 

―
滞
納
金
徴
収
の
あ
り
方 

石
黒
か
づ
子
市
議 

を
求
め
る
な
ど
の
意
見
書
が
提
出

さ
れ
て
い
る
。
大
津
市
の
子
ど
も

た
ち
が
大
津
の
高
校
へ
通
え
る
よ

う
に
求
め
る
べ
き
だ
と
考
え
る

が
、
市
長
の
見
解
は
？ 

答
弁
：
適
切
な
募
集
定
員
の
設
定
に

つ
い
て
、
教
育
委
員
会
か
ら
毎
年

県
に
要
望
を
し
て
い
る
。 

 

◆
再
編
計
画
の
策
定
は
来
年
度
に
延

期
さ
れ
ま
し
た
が
、
統
廃
合
な
ど
必

要
な
く
、
子
ど
も
た
ち
が
豊
か
に
学

ぶ
こ
と
が
で
き
る
環
境
づ
く
り
に
予

算
を
増
や
す
べ
き
で
す
。 

 【
そ
の
他
の
質
問
項
目
】
▼
商
店
街
振

興
▼
教
育
環
境
整
備
▼
ワ
ク
チ
ン

接
種
の
公
費
助
成 
に
つ
い
て 

質
問
：
預
金
を
全
額
差
し
押
さ
え
ら

れ
る
と
生
活
で
き
な
い
場
合
に

は
、
せ
め
て
最
低
１
ヶ
月
分
の
生

活
に
必
要
な
費
用
は
残
し
て
お
く

べ
き
で
は
な
い
か
。 

答
弁
：
滞
納
が
あ
る
場
合
、
財
産
の

差
し
押
さ
え
を
行
な
わ
な
け
れ
ば

な
ら
な
い
と
法
に
規
定
さ
れ
て
い

る
。
預
金
、
債
権
の
場
合
は
、
一

部
を
残
し
た
差
し
押
さ
え
は
で
き

な
い
こ
と
と
な
っ
て
お
り
、
悪
質

な
場
合
に
や
む
な
く
差
し
押
さ
え

を
行
な
っ
て
い
る
。 

質
問
：
差
し
押
さ
え
に
よ
る
生
活
困

難
者
に
、
担
当
課
が
社
会
福
祉
協

議
会
や
生
活
福
祉
課
を
紹
介
し
て

い
る
が
、
援
助
を
受
け
ら
れ
な
い

こ
と
も
多
い
。
し
っ
か
り
連
携
を

と
り
、
生
活
再
建
の
た
め
の
支
援

窓
口
を
設
け
る
べ
き
。 

答
弁
：
関
係
部
署
へ
の
連
絡
や
案
内

を
行
な
う
な
ど
適
切
な
対
応
に
努

め
て
い
る
の
で
、
支
援
窓
口
を
設

置
す
る
考
え
は
な
い
。 

 【
そ
の
他
の
質
問
項
目
】
▼
ご
み
問
題

▼
国
民
健
康
保
険
▼
障
が
い
者
問

題 

に
つ
い
て 

 

 今年６月、目片市長が市会議員定数の削減を提案し

たことをきっかけに、議員定数について市議会で検討

が行われてきましたが、12 月 16 日、11 月議会の

最終日、日本共産党以外の会派が議員定数の２名削減

を可決しました。 

 共産党市議団は、大津市が中核市となり、保健所や

産廃行政などを所管することになったこと、地方分権

が進むなか議会も政策提案などを活発化させる必要

があるなど、市民本位の政策実現のために議会の充実

こそ必要と、現時点での定数削減に反対。 

市民生活のために身を削ると言うのなら、定数削減

ではなく、同規模の予算削減となる各議員の報酬５％

県立高校統廃合中止をもとめる署名を集めるふ

しきみちよ県議（右）と岸本のり子市議（中央）。

署名は全県で 2 万 5711 筆が集められました。 

業
の
赤
字
解
消
に

合
計
36
億
円
、
財
政

調
整
基
金
積
み
立

て
に
22
億
円
支
出

す
る
。
こ
れ
に
、
ど

れ
ほ
ど
の
経
済
効

果
が
あ
る
の
か
？ 

答
弁
：
多
額
の
経
費
を

措
置
し
て
い
る
が
、

こ
れ
自
体
に
直
接

の
経
済
効
果
は
な

い
。 

質
問
：
い
ま
必
要
な
の

は
、
実
効
性
か
つ
即

効
性
の
あ
る
生
活

密
着
型
の
景
気
対

策
。
今
か
ら
で
も
予

算
の
組
み
替
え
が

必
要
で
は
な
い
か
。 

答
弁
：
医
療
助
成
費
な

ど
の
扶
助
費
、
福
祉

施
設
や
小
中
学
校

の
施
設
整
備
、
予
防

接
種
の
経
費
、
ご
み

焼
却
施
設
の
改
修

カットを継続し、40 名の議員が市民

の代表として市政をチェックするこ

と、合併で広域になった市民の細かな

要望に応えることに努力すべきです。 

しかし、党市議団が提案した報酬

５％カットの継続議案は、他の会派の

反対で否決されました。 

 

 11 月定例市議会が、閉

会しました。      

 61 億円にものぼる補正

予算などの議案審議とと

もに、党市議団は市民の

要求を掲げ、6 人全員が

質問に立ちました。   

費
、
道
路
維
持
修
繕
費
な
ど
、
市

民
生
活
に
直
接
関
わ
り
あ
る
諸
事

業
も
措
置
し
て
い
る
。 

 【
そ
の
他
の
質
問
項
目
】
▼
市
民
病
院

談
合
事
件
▼
農
業
（
Ｔ
Ｐ
Ｐ
問
題
）

▼
新
年
度
予
算
編
成
▼
競
輪
事
業 

に
つ
い
て 

 


